
 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和４年 ３月２２日（火）  15：30 ～ 17：00 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 大社町別館防災研修室 

 ＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

 ＊ 出 席 者 ：  ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 ■ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 ■ 野田 恵 委員 

 □ 笹本 絵里花 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 ■ 古谷 のりえ 委員 ■ 畠山 玲奈 委員 ■ 坂倉 有美 委員 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 堀井 大樹 社会福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員 ※ ■：出席者、□：欠席者 

1 開会あいさつ 

 山田会長より  

「本年度最後のアーチ運営会議となります。本日は本年度の振返り等をしたく参集型でやらせてもらい

ました。新型コロナウイルスの感染状況について全国的には減少してきているようですが、三島市につい

ては少し違うようで本日の開催を心配していましたが、開催することができて良かったと思います。また、

ネットワークミーティングの配信を控えていますので、本日はそこを中心に話したいと思いますのでよろし

くお願いします。」 

 

2 報告事項 

 (1) 基幹相談支援センターからの提案・課題 

・特になし 

 

3 議事 

 

 

(1) 各チームの報告事項について 

①人材育成チーム 

・ ２月～３月は、まん延防止等重点措置に伴い会議は中止していた。１月に山田会長と畠山

委員から課題分析した地域課題について説明がなされ、チームで検討した結果、来年度

から地域課題の解決に向けた取組みをすることとなった。その他、パッケージ研修の検討と

オープンミーティングについて引続き継続する。 

②みしまるネットチーム 

・ 来年度からみしまるネットをスタートするため、現在、各相談支援事業所から想定される利

用者の情報を収集しており、今後の検討に活用する予定。また、来年度中の活動を策定

中。相談支援事業所の連携会議内で本件を検討する頻度、および地域の事業所を集め

たみしまるネットミーティング(昨年１１月に開催したみしまるネットミーティングと同規模程度)

を２回/年で開催を予定。内容としては、事例を通じて各事業所の役割・機能を確認、およ

び運用していく中での課題等を共有する場として考えている。 

③児童期の連携を検討するプロジェクト： 1/24(月) 

・ 2/25(金)のネットワークミーティングの報告資料を準備。来年度からの研修準備に向け、４

月から取り組む予定。 



 

④相談・サビ管連携チーム準備検討会： 3/14(月) 

・ 新たなメンバー３名が加わり、来年度の進め方について現状確認と共有を行った。“市内

の事業種別毎(就労系・生活介護系)に詳細な情報共有をする機会を設け、絆を深めてい

きたい”“到達目標としては、相談員とサビ管が連携のもと、事業所の特徴等を共有し情報

発信する(→利用者＆家族の選択肢を広げる)”との話があがり、チーム設置計画書を策定

予定。 

(2) 令和 3年度ネットワークミーティングについて 

・ YouTube 等事前配信した内容について運営委員の最終確認をとり、配信の同意が得られ

た。また、案内文・アンケート内容についても確認し同意が得られた。 

・ 案内先については昨年度同様の宛先に新規事業所を追加し配信する。限定配信設定で

はあるが、アドレスを転送してもらった方に視聴してもらっても問題はない。 

(3) その他 

①三島市成年後見制度利用促進連携協議会報告 

3/9(水)令和３年度三島市成年後見制度利用促進連携協議会が開催され橋本委員が出席した。 

・ 会議では、三島市成年後見支援センターの概要説明、令和３年度事業報告および令

和４年度事業計画がなされた。令和３年度では、新規と継続合わせた相談が 911 件、

そのうちコーディネートが 70 件、月に 1 回のコーディネート委員会ではケース検討や

関係機関との意見交換会を実施。令和４年度の目標は、“制度利用が必要な方が利

用できるチーム支援の強化”とのこと。その他、アーチとしての意見を求められ、“権利

擁護は大切なことでアーチでの検討は不可欠との認識はあるが、具体的な地域課題

としてあげにくく、現段階での取組みはないが、なるべく早い段階で検討していきた

い。”との考えを述べた。 

②令和４年度運営委員所属等の確認 

・ 笹本委員が子育て支援課、堀井社会福祉士が介護保険課に異動するが、後任者等

についてはわかり次第報告される。その他、チームメンバー等の異動については別途

チーム内で確認する。 

 

4 閉会あいさつ 

 久保副会長より 

「ありがとうございました。新型コロナウイルスの感染も落ち着き始め、４月の運営会議も参集型で皆さ

んにお会いできたら良いなと思います。また、YouTubeでのネットワークミーティングも開催され、いろいろ

な方に視聴してもらえるよう協力し合いながらできたら良いと思います。来年度もよろしくお願いします。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和４年４月２５日（月） 15：30～17：00 

場所： 三島市役所 本館 第１会議室 

  


